

Fecha: 13-12-2024

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: Loreto Aravena visitó Huechuraba como "primera dama"

Pág. : 39

Cm2: 179,7

VPE: \$ 988.208

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

 No Definida

MUNICIPALIDAD DE HUECHURABA

Loreto Aravena visitó Huechuraba como "primera dama"

Durante su campaña para ser elegido alcalde de Huechuraba, el ex director de Canal 13, Max Luksic, participó con su pareja, la actriz Loreto Aravena, en actividades ligadas al área de cultura y a temas de sostenibilidad. Ayer, por primera vez desde que Luksic asumió el cargo, la actriz volvió a escena asistiendo al cierre participativo de la estrategia de desarrollo local inclusivo. Luego de revolucionar a las vecinas, con fotos y autógrafos, en el centro de terapias alternativas de la comuna, donde se hizo el evento, Aravena comentó: "Hay que seguir aumentando este tipo de iniciativas que permiten a padres, madres y cuidadores tener herramientas suficientes y también a niños y niñas para llevar este tipo de condición y el día de mañana proyectarse hacia un mundo que les permita avanzar".